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一 般  質  問  通  告  者  一  覧 

   令和６年３月 

順序 氏   名 通   告   内   容 

１ 牛 山  正 

１．防災について 

（１）能登半島地震からの教訓（今後の市の取組） 

（２）避難所について 

（３）企業のＢＣＰの取組状況、支援 

 

２．選ばれる諏訪 

（１）女性が働きやすい職場環境 

（２）児童・生徒の教育 

 

３．ゼロカーボンの取組 

（１）市内の取組 

①市役所の取組と削減量 

②企業の取組状況、支援 

 

４．新しい健康教育について 

 

５．企業への経営技術支援について 

（１）企業の現状、支援内容、課題 

 

６．市職員支援の取組 

（１）職員サポート室 

 

２ 藤 森 靖 明 

１．マイナ保険証への移行について 

（１）マイナ保険証のメリットは 

（２）マイナンバーカード未申請者への勧奨は 

（３）マイナ保険証の利用促進は 

（４）マイナ保険証への移行に向けて 

 

２．電話でお金詐欺について 

（１）被害状況と市民からの問合せ状況は 

（２）特殊詐欺の特徴や傾向は 

（３）特殊詐欺被害の未然防止は 
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３．市内の耐震化の状況について 

（１）橋梁 

（２）災害拠点施設 

（３）上下水道 

（４）木造住宅耐震改修補助事業補助金制度 

 

４．ＡＩオンデマンド交通と路線バスの運行について 

（１）協議会での内容は 

（２）周知・説明会は 

（３）路線の見直し、観光地をつなぐ考えは 

（４）今後の進め方は 

 

３ 伊 藤 浩 平 

１．生成ＡＩの活用について 

 （１）生成ＡＩの活用についての市の考え 

 （２）現在の活用状況、研究状況について 

 （３）今後の活用について 

 

２．地域の安心・安全について 

 （１）中門川の整備について 

 （２）赤津川流域レッドゾーン解消に向けての取組状況に 

ついて 

 （３）南部地区小中一貫校整備に向けての通学路の整備に 

ついて 

 

３．自殺対策について 

 （１）第２期諏訪市自殺対策計画について 

 （２）若者の自殺対策について 

 

４．各種補助金等の見直しについて 

 

５．消防団員への行政の応援施策について 

 

４ 藤 森 綾 子 

１．市長へのてがみ・メール・ファックスについて 

（１）どのような意図があるのか 

（２）最近の成果は 
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２．上諏訪駅前の整備について 

（１）イチョウの木の伐採について 

（２）時計の修理と設置について 

①修理費用について 

②今後の設置について 

（３）市営駐車場の案内看板について 

 

３．市の子育て支援・相談体制について 

（１）面会交流について 

（２）相談を専門家につなぐ体制について 

（３）児童扶養手当の現況届について 

①現在の実施状況について 

②今後の在り方について 

 

５ 高 木 智 子 

１．不登校や発達特性等のある児童生徒の学習保障と進学 

・自立の支援について 

（１）フリースクールへの支援について 

（２）公教育の場の不登校支援の拡充は 

（３）困難さを抱えている子たちの進学や自立への支援

について 

（４）あゆステとの連携について 

 

６ 井 上  登 

１．自衛隊への個人情報提供について 

（１）当市の状況は 

（２）提供の情報の内容は 

（３）住民基本台帳法について 

（４）中学生について 

（５）協力についての位置づけ 

    

２．公立保育園の再編について 

（１）保育の最適化 

（２）小学校区に１か所について 

（３）アンケートについて 

（４）民営について 

（５）保育士不足について 
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７ 大 津  学 

１．道路について 

（１）都市計画マスタープランの考え方 

（２）降雪・凍結対策 

（３）維持管理 

（４）橋梁 

（５）国道２０号バイパス 

（６）上川通勤バイパス 

（７）災害対策 

（８）安全な道路 

 

８ 小 山 博 子 

１．防災・減災の取組について 

（１）防災教育・避難訓練の方法 

①小中学校での防災教育は 

②提携会社との避難訓練は 

③ＡＥＤに処置シート等の設置は 

（２）避難所について 

①避難所開設は 

②避難所のガラス等の飛散防止・空調整備は 

 

２．視覚障がい者の情報取得のサポートについて 

（１）「音声コード」の付与は 

（２）音声版ハザードマップの作成は 

 

３．聴覚障がい者の情報取得のサポートについて 

（１）手話を『言語』としての認識・周知啓発は 

（２）聴覚障がい者用の非常用パトライト（回転灯）の

設置は 

 

４．人工衛星を活用した水道管の漏水調査について 

（１）年間の漏水箇所と修繕費は 

（２）人工衛星の活用は 

 

９ 岩 波 万佐巳 

１．ゆかり市長の出張トークについて 

（１）開催に至った経過について 

（２）開催結果について 

（３）開催した感想について 
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（４）今後について 

 

２．置き配バッグ活用実証実験について 

（１）結果について 

（２）今後について 

 

３．ごみ問題について 

（１）ごみ出し支援について 

（２）ごみの不法投棄について 

（３）能登半島地震災害廃棄物分別支援について 

 

１０ 森 山 博 美 

１．新年賀詞交歓会について 

（１）新年賀詞交歓会の意味 

（２）招集範囲と方法 

（３）今後の在り方について 

 

２．常勤特別職の給与について 

（１）給与・期末手当・寒冷地手当 

（２）常勤特別職任期と退職金 

（３）市長交際費について 

 

１１ 近 藤 一 美 

１．すわっこランドの経営の抜本的見直しについて 

（１）入館者数５００万人達成と、経営上の所見は   

（２）今後の見通しについて 

（３）すわっこランド運営協議会について 

①利用者の声を聞く会と、経営上の課題解決は別に開

催し、コンサルタント等外部の人材活用を 

（４）クレーム、運動器具等要望事項の早期解決を 

（５）基本的な接遇訓練、来館者に守るべきマナーの啓蒙 

（６）料金体系、営業時間、風呂面積等の見直し 

（７）食堂の見直し、空きスペース、プール等の運営見直 

   し 

（８）諏訪赤十字病院との連携による健康管理を 

（９）入館者増に向けた集客方法の拡大と見直し 

（１０）マレットゴルフ場の増収策は 
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２．救急車の活用の仕方について 

（１）救急車の過去３年間の稼働状況 

（２）依頼する時のマナー、注意事項は 

（３）脳卒中・心筋梗塞の場合は、一分一秒でも早く 

（４）高度急性期病院としての諏訪赤十字病院への支援 

 

３．家庭系燃やすごみ有料化３年目の検証について 

（１）燃やすごみの減量について、当初の計画と現状との

差異は 

（２）有料化による収入増と使途について計画との差異は 

（３）今後の減量対策は 

（４）ごみステーション整備事業補助金の再申請にかかる

案件の緩和を 

（５）その他の紙の正しい分別方法は 

（６）４５リットル用 1枚４５円は当面維持できるのか 

 

 

 


